

## 学校をこえた学びの充実

2学期が始まり1ヶ月経ちましたが、豊洲小学校では校外学習や外部講師をお招きしての学習など、様々な場所で様々な人とながりながら、学習しています。

### 《校外学習》



3年給食センター見学



4年ながの環境エネルギーセンター



6年セイジョザワと松本城見学

3、4年生の見学では、案内をしてくださる方の話をしっかりと聞き、真剣にメモを取っていました。6年生はオーケストラの演奏に親しみ、松本城で歴史を感じ取っていました。

### 《外部講師との学習》



おやき作り  
りんご組・さくら組



俳句の日  
1年



ICT学習  
2年



習字学習  
5年

おやき作りでは公民館との学社連携事業として、郷土食研究家の涌井先生とアシスタントの黒沢さんに教えてもらいました。1年生の俳句の学習では、毎年お世話になっている田中義人先生にお越しいただきました。2年生ではタブレットを活用した授業を、富士電機ICT支援員である内山さんに教わりました。5年生は書人会の土屋さんにお越しいただき「成長」という字を書きました。

子どもたちは、様々なもの・人・ことにふれ、五感を働かせながら学びを深めています。今後多くの方に支えていただきながら、子どもたちの豊かな学びを育てていきたいと思います。

### ☆PTA活動より☆

第2回のPTA資源回収【10月14日（土）実施予定】について、春の回収方法と同様、当日直接学校に搬入いただきますようお願いいたします。今回、地区割りはありませんので、8：00～9：30の時間内に搬入ください。なお、車で持ち込みにあたり、校門側から校庭に入り、児童クラブ側から校庭を抜け、校庭西側のりんご畑側を通る一方通行をお願いいたします。

### ☆お知らせ☆

- 日がだいぶ短くなってきました。10月の帰宅時刻は17：00となります。帰宅時刻には自宅に戻れるように、声かけをお願いいたします。
- 校内音楽会を10月27日（金）に実施します。今年度は入場制限なく、保護者の皆様や地域の来賓の皆様に来校いただきたいと思います。詳細につきましては、今週末に音楽会案内を通知いたしますので、そちらをご覧ください。